

100 Jahre Jodlerklub Heimelig

Seit 1919 ist der Jodlerklub Heimelig fester Bestandteil des Baarer Vereins- und Kulturlebens. Im nächsten Jahr kann er sein 100-jähriges Bestehen feiern – mit einer neuen Tracht, einem Jubiläumsbuch und einer 100-Jahr-Feier.

Baar Es gibt nicht viele Vereine, die auf eine 100-jährige Geschichte zurückblicken können. Der Jodlerklub Heimelig gehört ab nächstem Jahr zu diesem exklusiven Kreis. Das drückt sich auch in einem mit Anlässen reich gefüllten Jubiläumsjahr aus. Dieses wird am 4. Mai 2019 mit einer Buchvernissage begonnen – ein Redaktionsteam ist daran, die 100-jährige Geschichte des Vereins aufzuarbeiten und niederzuschreiben.



Nächstes Jahr feiert der Baarer Jodlerklub Heimelig sein 100-jähriges Bestehen mit einer neuen Tracht und einem Jubiläumsbuch.

z.V.g.

Neue Trachten für die Jodler

Eine Woche darauf, am 11. Mai, findet das traditionelle Muttertagskonzert statt, bei dem gleichzeitig die neuen Trachten präsentiert werden. Und damit nicht genug: Am 25. Mai wird an der Tour de Baar die Geschichte und Bedeutung des Jod-

lerklubs aufgearbeitet – in einem Rundgang durchs Dorf und einem moderierten Podiumsgespräch.

Eine gebührende Feier

Der Höhepunkt ist schlussendlich die offizielle 100-Jahr-Feier in der Waldmannhalle in Baar am 28. September 2019. Ab 15 Uhr werden Jodelformationen aus allen fünf Unterverbänden des Eidgenössischen Jodlerverbands auftreten. Am Abend machen die Jodler Unterhaltungsbands Platz. Auf der Bühne stehen werden unter anderem Miss Helvetia und die Fäaschtbänkler. Schliesslich soll ein runder Geburtstag bis in die frühen Morgenstunden gefeiert werden. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.jodlerklub-heimelig-baar.ch.

PD/KG